
Zapallar busca liderar estrategia regional en seguridad pública

Con el objeto de lograr una seguridad municipal más coordinada y eficiente, la comuna de
Zapallar organizó la primera mesa de buenas prácticas en seguridad pública, instancia
pionera a nivel regional que convocó a representantes de las direcciones de seguridad de
las provincias de Petorca, Quillota y Valparaíso, así como de las comunas de Algarrobo,
Cartagena, Santo Domingo, Quilpué y Villa Alemana.

La instancia que busca avanzar de manera concreta hacia la construcción de un sistema
regional más articulado y con foco territorial, permitió a los equipos técnicos y directivos
intercambiar experiencias exitosas, compartir diagnósticos territoriales y coordinar nuevas
líneas de acción para abordar de forma integral los fenómenos delictuales y de incivilidades
que afectan la región.

Anuncio Patrocinado

“El desarrollo de políticas de seguridad pública no puede seguir pensándose desde la lógica
del aislamiento. Hoy Zapallar está liderando un proceso de colaboración intercomunal que
permite potenciar recursos, capacidades y conocimientos al servicio de un objetivo común
que es la seguridad de las personas y la confianza en sus instituciones”, afirmó el alcalde de
Zapallar, Gustavo Alessandri.

En ese sentido señaló que “la mesa de buenas prácticas no solo se posiciona como un
espacio de diálogo, sino también como una plataforma de implementación táctica, donde las
experiencias compartidas se traducen en planes de acción replicables y adaptables a la
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realidad de cada comuna”.

Por su parte, el director de seguridad pública de Zapallar, Víctor Bustamante, destacó el
valor operativo de esta iniciativa señalando que “lo que estamos haciendo aquí es pasar de
la teoría a la práctica. Esta mesa es un laboratorio de políticas reales, donde lo que funciona
en una comuna puede inspirar soluciones en otra. La seguridad requiere innovación, y
trabajo en red, y eso es precisamente lo que estamos construyendo desde la comuna de
Zapallar”.

y tú, ¿qué opinas?

https://wa.link/25zd3x

